



iA EMERGENCY ASSISTANCE

Industrial Alliance Insurance and Financial Services Inc. ("iA")

FOR EMERGENCY ASSISTANCE CALL: **1-800-255-2008**
OUTSIDE NORTH AMERICA, DIAL "0", WAIT FOR THE OPERATOR, AND ASK
TO CALL COLLECT: **(305) 865-8895**

If possible, before obtaining any EMERGENCY medical services, please call iA Emergency Assistance. If you do not, you may receive inappropriate or unnecessary medical treatment which may not be included in this coverage.

Claim forms are available online at www.solutionsinsurance.com.

UFCW Local 832/Westfair Foods Ltd. Benefit Trust Fund

Policyholder Name

100012715

Policy Number

iA Financial Group is a business name and trademark of Industrial Alliance Insurance and Financial Services Inc.



SERVICE D'AIDE EN CAS D'URGENCE DE iA

Industrielle Alliance, Assurance et services financiers inc. (« iA »)

POUR TOUT SERVICE D'AIDE EN CAS D'URGENCE, COMPOSEZ LE 1 800 255-2008
SI VOUS ÊTES À L'EXTÉRIEUR DE L'AMÉRIQUE DU NORD, COMPOSEZ LE 0 PUIS ATTENDEZ D'ÊTRE EN
LIGNE AVEC L'OPÉRATEUR ET DEMANDEZ LUI D'APPELER À FRAIS VIRÉS LE (305) 865-8895

Si possible, avant d'obtenir des soins médicaux en cas d'URGENCE, veuillez contacter le Service d'aide en cas d'Urgence de iA. Si vous ne communiquez pas avec nos services, vous risquez d'obtenir des traitements médicaux inappropriés ou superflus qui ne sont peut-être pas couverts par la présente assurance.

Les formulaires de réclamations sont disponibles en ligne à fr.solutionsinsurance.com.

UFCW Local 832/Westfair Foods Ltd. Benefit Trust Fund

100012715

nom du titulaire de la police

numéro de police

iA Groupe financier est une marque de commerce et un autre nom sous lequel l'Industrielle Alliance, Assurance et services financiers inc. exerce ses activités.